
吉原・セリアオペラのレポート　２０１０年１月

　pcmania さんより、吉原・セリアオペラのレポートをいただきました。　半年ぶりのレポートで
すが、オペラグループからサンタフェグループへ・・　さて。。。

■もしかしたら元オキニかも？

　セリアオペラに吉原デビュー時の元オキニだった姫と３サイズ＆容姿（但し　目線有り）が似
ていたので、もしかしてと思い数日前に予約しました。　その姫ならばロビンさんにはお仕置き
をと言われてましたので ^^;;　その姫とは２年程前に再会していたのですが、お店を次々と変え
る転々虫状　態になってしまっていたので自然と足が遠のいてしまってました。　その間はど
このお店に在籍しているのか情報が無く、もう上がったのかなと　思っておりました。

■そして登楼

　送迎場所の日暮里に着きお店にＴＥＬ。　送迎車のナンバーを聞いて程なくすると送迎車が
到着。　そのとたん周囲にいた同志が９名ほど集まって来ました ^^;;　考えてみるとこのお店の
系列店は全部で４店舗なんですね。　車は私も含めて７名で満杯です。他にも２名ほど乗れな
くて、後から来る送　迎車に乗るようにと御願いしてました。　※タクシーを利用してもらい、
領収書もってくるようにってできないのかな？　程なくして最初のお店のセリアオペラに到着。
　一番最初に車から降り待合室にご案内。　ソファに座り早速アルバムを拝見し、予約した姫の
写真を見るとまさしく元　オキニ (^^)v。

■姫とご対面

　程無くしてご案内となり姫とご対面。姫も私の事を覚えていてくれました。　これでひと安
心というところでしょうか。

■個室でのお話

　この姫は冒頭で書いた様に吉原ソープのデビュー時にお相手して貰ってます　から年齢的に
はそれなりの年齢ですが、私から見れば○○時代とそんなに変　っていないなというのが感想で
す。　むしろいい女性になったなと思うくらいです。　それとは逆に下のお毛毛が無くなって
パイパン状態と若返っておりましてパ　イパン好きな私としては大歓迎！　プレイも○○に在
籍していた事も有る姫ですのでマット、イス共に問題有り　ません。　１３０分というプレイ時
間が短く感じられました。　姫にはお仕置きとして私の愚息で思い切り気持ち良くしてあげま
した。　ロビンさん、これでお仕置きと言えますでしょうか？ｗ

■ロビンの感想

　元オキニとの再会。。。　ちょっと微妙ではありますが、たっぷりお仕置きしてきたようでｗ　
よかったんじゃないかと（＾＾；；
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http://www.soap-robin.jp/cgi-bin/fswiki/wiki.cgi?page=%B5%C8%B8%B6%A1%A6%A5%BB%A5%EA%A5%A2%A5%AA%A5%DA%A5%E9
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